

## Mardi 17 janvier 2023

Les adultes nous ont réveillé à 7h15. Nous nous sommes mis en combinaison de ski. Puis, nous sommes allés à la cafétéria pour prendre le petit déjeuner. Nous avons adoré manger des tartines avec de la confiture, des céréales dans du lait froid ou chaud.



Nous sommes retourné dans nos chambres pour finir de nous habiller en tenue de ski, nous brosser les dents et aller aux toilettes.

Nous avons descendu les escaliers pour accéder au local pour prendre le matériel de ski. On est monté dans la navette direction le Plateau de Gêve .

Nous avons fait la rencontre des moniteurs de ski (Marion, Thibault, Yoann, Marie, Colia ... ). Les groupes ont été fait par classe et par niveau.

Nous avons découvert le ski de fond classique. Le maitre s'est amusé à nous filmer et à nous pousser. Nous avons effectué de belles cascades et nous avons bien rigolé. Certains ont mangé de la neige. Nous avons également pu assister à un entrainement de biathlètes. Nous avons repris la navette et rangé nos skis dans le local. On est monté dans nos chambres pour changer de vêtements. Puis nous sommes allés nous restaurer.



L'après-midi, nous avons retrouvé notre moniteur Kévin qui nous a emmené nous balader dans la forêt, malheureusement la neige n'était au rendez-vous pour mettre les raquettes. Donc il nous a montré les empreintes d'animaux sauvages (le cerf et l'écureuil-roux).

Il nous a emmené dans une grande prairie pour nous amuser avec la neige.

Nous avons fait une bataille de boules de neige avec le maitre.







Nous sommes rentrés goûter. On a bu du bon chocolat chaud. Nous sommes rentrés dans nos chambres pour prendre nos douches suivis d'un temps de travail en classe (les emprunts, les conifères et les avalanches).

Pour finir notre journée, nous sommes allés une nouvelle fois au réfectoire pour le diner. Nous sommes rentrés pour les veillées. Nous étions repartis en 2 groupes, l'un était avec la maitresse pour des jeux de société et le second avec le maitre pour des jeux de rondes et devinettes.

Enfin nous avons brossé nos dents et nous nous sommes couchés. Une bonne journée, fatigante !

